

RUGBY

Espoirs Une minute de trop pour les Toulonnais

En se déplaçant dans l'Ain pour affronter Oyonnax, les Espoirs toulonnais comptaient bien ajouter quatre points supplémentaires dans leur escarcelle. A une minute près, les « rouge et noir » faillirent remplir le contrat. Malheureusement à la 79^e minute, alors que le RCT menait 24 à 23, une ultime pénalité des Oyomen, réussie en coin avec l'appui du vent, sonnait le glas des espérances toulonnaises. Le RCT regrettera encore longtemps ce dénouement.

Manque de maîtrise
Légèrement devancés au repos 14 à 12 après une première mi-temps en demi-teinte, les Toulonnais par-



Les « rouge et noir » peuvent regretter ce dénouement dans l'Ain. (Photo R. G.)

venaient, contre le vent, à se réveiller d'une certaine torpeur, mettant de l'ordre dans leur jeu, suivant ainsi à la lettre les consignes édictées avant le match.

« Nous avons vraiment raté le coche en première mi-temps, regrette Benoît Lauze. Avec l'appui du vent, nous nous sommes montrés trop imprécis dans le jeu au pied. Mal-

gré une occupation du terrain correcte, il n'a pas été possible de marquer lors de nos temps forts. Paradoxalement, en deuxième période, j'ai constaté du mieux. Je regrette toutefois la faute permettant, quarante mètres plus loin, à Oyonnax de nous coiffer sur la ligne. Ce manque de maîtrise nous coûte cher. » Les Toulonnais qui ne peuvent se satisfaire du point de bonus défensif devront maintenant tirer les enseignements avant de se rendre, samedi prochain, en terre aigénoise.

R. G.

Les points du RCT : deux essais Bastien Soury, Jessy Ben Bouazza ; une transformation, quatre pénalités Quentin Lalarme.

D1 féminine Les Valettoises en échec



Les joueuses du RC La Valette-Le Revest-La Garde-Le Pradet ont perdu contre le Stade français. (Photo C. S.)

5 - 17 : le score du Rugby club La Valette-Le Revest-La Garde-Le Pradet face au Stade français ne reflète pas la physionomie de ce dernier match de championnat de Division 1. Grâce à un essai de la véloce Ndiaye, les Varoises ont même mené au score à la

mi-temps. Mais le manque de lucidité, l'impact physique ont eu raison des locales en fin de match. Les filles de la capitaine Vidal, pourtant emmenées par une Pin des grands jours, ont encaissé deux essais dans les dix dernières minutes.

C. S.

Cadets Les Gaudermen du RCT tombeurs de Narbonne

C'est assurément une belle victoire qu'ont signée, samedi dernier, les cadets Gaudermen du RCT.

En effet, les « rouge et noir » sont parvenus à faire chuter le leader narbonnais sur le score de 26 à 20. Avec une seule défaite au compteur, les Audois avaient la faveur du pronostic. Cependant

face à eux, s'est dressé un collectif toulonnais auteur d'une très belle prestation qui a réussi à inscrire quatre essais par l'intermédiaire de Satti, Lanza, Arnaud et Fernandez.

Menant déjà 14 à 7 au repos, le RCT ne lâchait rien lors de la deuxième mi-temps, à la grande satisfaction du co-entraîneur,

Georges Smaili. « Les garçons ont fait preuve de lucidité pour venir à bout des Narbonnais. Je vais aussi retenir également leur engagement physique et leur détermination. Nous avons concrétisé les périodes de domination. Ce succès permet d'intégrer la quatrième place, à deux journées de la fin du championnat. »

Les Alamerçery bonifient

De son côté, l'équipe Alamerçery n'a fait qu'une bouchée des Narbonnais en signant un cinglant 74 à 0. Douze essais et sept transformations ont concrétisé leur large domination.

Grâce à ce succès bonifié, les Tou-

lonnais poursuivent la course en tête au sein de la poule.

« Malgré la faiblesse de l'adversaire, nos joueurs ne sont pas tombés dans la facilité. Ils se sont montrés appliqués dans les phases de jeu. Cette large victoire récompense leur implication », apprécie Reiza Guénifi.

R. G.

RUGBY À XII

Coupe de France Toulon, une qualif' historique !



Le Sporting treiziste toulonnais s'est brillamment qualifié, pour la première fois de son histoire, en demi-finale de l'épreuve reine. (Photo C. S.)

Devant les tribunes noires de monde de Léo-Lagrange à Toulon rythmées par le « bandas », le Sporting treiziste toulonnais s'est qualifié pour la première fois de son histoire en demi-finale d'une compétition majeure. Et quel scénario.

Menés 8 à 20 à la mi-temps, les coéquipiers du capitaine ont réalisé une historique remontada (remontée au score) en remportant cette rencontre sur le score de 38 à 20 et en infligeant donc un cinglant 30 à 0 à

leurs adversaires lot-et-garonnais de Pujols.

Dans une ambiance de folie, les Toulonnais solidaires « ont envoyé sévère » commentent des supporters surexcités et émus aux larmes. Une deuxième mi-temps exceptionnelle des joueurs Vuitton, Clerlo et Manak. On a déjà hâte d'être dimanche prochain pour le huitième de finale de championnat, toujours à Léo-Lagrange.

C. S.

TENNIS DE TABLE

Départementales La Valette tient le bon bout

Les deux équipes du Club valettois de tennis de table ont rencontré respectivement samedi celles du Luc et de Saint-Raphaël.

Contre les Raphaëlois, l'équipe 2 a rayonné avec 14 victoires contre 4 défaites, ce qui confirme sa seconde place dans le classement, très prometteur pour une montée en Département-

table 2. L'équipe 1 a rencontré plus de difficultés (5 victoires contre 13 défaites) face au Luc, un adversaire redoutable.

Prochain rendez-vous du championnat le 8 et 9 avril ! Le CVTT est un tout jeune club qui regroupe à ce jour une cinquantaine d'adhérents et qui évolue dans une ambiance familiale avec du

plaisir avant tout ! N'hésitez pas à pousser les portes les jours d'entraînements à la salle de fêtes Charles-Courros : le lundi et jeudi de 17 h 30 à 21 h 30, ainsi que le mardi de 17 h à 20 h. L. C.

Savoir +

Pour plus de renseignements, site Internet : www.tvalettois.fr



C'est avec concentration et détermination que les équipes se sont affrontées samedi. Le CVTT, tout de vert vêtu, s'est bien battu ! (Photo L. C.)